

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT karena atas Rahmat dan Ridhonya penulis masih diberikan kesehatan dan kesempatan, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik – baiknya. Skripsi berjudul “ Peran Guru Penjas Dalam Membentuk Karakter Peserta Didik Di SMA Kecamatan Medan Tembung”, disusun untuk memperoleh Gerlar Sarjana Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Usman Nasution, S.Pd., M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi dan pembimbing akademik yang telah banyak memberi bimbingan beserta saran – saran kepada penulis sejak awal perkuliahan sampai dengan proses pengerjaan skripsi ini hingga selesai. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Samsuddin Siregar, M.Or. dan ibu Doris Apriani Ritonga, S.Psi, M.A, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Ucapan terima kasih disampaikan kepada bapak Dr. Budi Valianto, M.Pd. selaku dekan FIK UNIMED, bapak Dr. Hariadi, M.Kes. selaku wakil dekan I Bidang Akademik FIK UNIMED, bapak Dr. Imran Akhmad, S.Pd., M.Pd. selaku wakil dekan II Bidang Umum, Keu & Kepegawaian FIK UNIMED, ibu Dr. Novita, S.Pd., M.Pd. selaku wakil dekan III Bidang Kemahasiswaan FIK UNIMED, bapak Dr. Ibrahim, S.Pd., M.Or. selaku ketua prodi dan ketua jurusan Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi FIK UNIMED dan seluruh bapak/ibu Dosen beserta staf pegawai FIK UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada ibu Hj. Widiya Ningsih, S.Pd., M.Si. selaku kepala SMA Negeri 11 Medan, bapak A M Haidir Saragih, M.A. selaku Kepala SMA Swasta Al – Hidayah Medan, ibu Henny Afriani, S.Pd. selaku Kepala SMA Swasta Budisatrya Medan, ibu Feri Kosantri, S.PdI. selaku Kepala SMA Swasta IRA Medan, bapak Drs. H. Kasto Nadir, S.Pd I. selaku

kepala SMA Swasta Teladan Medan, ibu Dra. Suriyati Tanjung, M.Pd. selaku kepala SMA Swasta Prayatna Medan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada ibu Minnatiani, Maulana Syahputra, S.Pd, Agus Hadi Gulvara, dan bapak Agus Surya Somas Simarmata, S.Pd., M.Pd. selaku guru penjas SMA Negeri 11 Medan, bapak Ahmad Habibi Nasution, S.Pd. selaku guru penjas SMA Swasta Al – Hidayah Medan, bapak M Rahmat Dhani, S.Pd, dan bapak Angga Suheri Nasution selaku guru penjas SMA Swasta Budisatrya Medan, bapak M Alvan Asharry, S.Pd. selaku guru penjas SMA Swasta IRA Medan, bapak Zamiluddin Siregar, S.Pd, dan bapak Rianto Pakpahan, S.Pd. selaku guru penjas SMA Swasta Teladan Medan, bapak Adhmil Fahmi, S.Pd, dan bapak Rahmat Faisal Hsb, S.Pd. selaku guru penjas SMA Swasta Prayatna Medan.

Teristimewah penulis sampaikan terima kasih dan penghargaan tiada terhingga kepada Ayahanda saya Alm. Drs. Armansyah Harahap, M.Pd, yang telah memotivasi saya dari kecil untuk selalu bersemangat mengejar cita – cita saya, Ibunda Nurhayati Rangkuti yang telah banyak berdoa, memotivasi, memberi kasih sayang tiada henti serta dukungan demi penyelesaian studi penulis, dan kepada kedua kakak tersayang saya Ardila Fatma Harahap, SST, dan Miftah Arina Harahap, S.Pd, M.Pd, yang selalu memotivasi saya agar rajin mengerjakan skripsi ini dan kepada sanak keluarga yang sudah berdoa dan memberi dukungan serta semangat kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Tidak lupa pula penulis menyampaikan terima kasih kepada sahabat saya Tria Rizki Irwanda, Dedi Yondi Sipahutar, Bagus Cokro Utomo, Andika Prayuda dan khususnya sahabat – sahabat saya yang ada didalam mane group karena sudah mampu menjadi teman diskusi yang baik, senantiasa memberi saya motivasi pada proses pengerjaan skripsi ini, serta teman – teman stamuk 2018 jurusan Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi FIK UNIMED terima kasih atas pertemanan yang sudah terjalin sebaik ini. Terima kasih penulis ucapkan kepada seluruh senior di FIK UNIMED khususnya di Himpunan Mahasiswa Jurusan Pendidikan Jasmani, Kesehatan dan Rekreasi, Senat Mahasiswa FIK UNIMED,

dan Unit Kegiatan Mahasiswa Islam yang sudah senantiasa memberi saya motivasi, dukungan, serta menjadi teman diskusi yang baik dalam proses pengerjaan skripsi ini.

Penulis berupaya dengan maksimal dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

